

## **Coherencia textual**

- Lean con atención todos los párrafos.
- Arrastren los párrafos para que quede el texto ordenado en la columna de la derecha.

También la selección argentina puede estar orgullosa de contar con Messi entre sus filas, pues este rechazó la oportunidad de jugar para la selección española y prefirió disputar encuentros con su nación.

Desgraciadamente, con 11 años fue diagnosticado con un problema en la hormona del crecimiento y la familia no podía pagar el tratamiento. Sin embargo, el director técnico del FC Barcelona, se fijó en él y se lo llevó a España para costear su tratamiento e ingresarlo en las inferiores del club español.

Lionel Andrés Messi Cuccittini, nació el 24 de junio del año 1987, en Rosario, Argentina. Leo, La Pulga, El Messías son apodos que el rosarino se ha ganado a lo largo de su impactante y legendaria trayectoria en el fútbol mundial.

El mes de octubre del año 2004, contando el rosarino con 17 años de edad, debutaría oficialmente con el primer equipo del Barcelona.

Con tan solo ocho años de edad, ingresó al combinado rojinegro del club Newell's Old Boys, equipo donde daría pequeñas pinceladas del astro argentino que hoy todos conocemos.

Ha hecho un gran papel con la Albiceleste ya que a pesar de no contar con títulos, ha llevado a Argentina a lo más alto del fútbol mundial, disputando la final de la Copa Mundial de Fútbol 2014 en Brasil, además de las dos Copa América de los años 2015 y la Centenario del 2016, donde también llegaría a la instancia de la final.

Aún sigue jugando al fútbol en el Barcelona, y esperamos que continúe varios años más.

En las categorías inferiores del Barcelona, se encontró con otras futuras figuras, como Fàbregas o Piqué, con quienes daría sus primeros pasos en el fútbol español.

Es conocido como uno de los mayores goleadores de la historia, además de ser especialista en los tiros libres, contando con 52 tantos marcados de falta.

De la mano del equipo español, se consagró como una leyenda del deporte al recibir muchos premios como, por ejemplo, el Balón de Oro.